



令和2年 8月28日
柳町保育園 NO 5

厳しい残暑が続きますね。

新型コロナウイルス感染予防・熱中症対策と、今年の夏は身体にきつい日々ですが、十分に気を付けていきましょう。罹患者やその家族等への心無い言葉が、報道されることが多くなりましたね。とても悲しい話です。このような状況だからこそ、せめて思いやりが持てる人間でありたいものですね。もちろん子ども達にも差別や偏見を持たせることのないように予防と合わせて努力していきたいです。そして、一日も早い収束を願うのみです。

8月の誕生会

8人が誕生日です。ちょっと緊張しながらの入場ですが、ステージの上では、にこやかな表情を見せてくださいましたよ。出し物は、担当職員の「おばけマンション」のパネルシアターでしたが、くぎづけでしたよ。おばけマンションで遊びたいなあと思ったことでしょうね。



いも・とうもろこし・枝豆の収穫

20日に「じゃがいも」、27日に「とうもろこし」「枝豆」の収穫をしました。今年は、生育状況がとてもよく、収穫が前倒しになりました。ご家庭にも持ち帰っていますが、味わっていただけましたか？保育園でも、給食やおやつに食べています。実り豊かな時期を迎えるとなんだかほっこりしますね。お味はいかがでした？



<今年の運動会は、新型コロナ対策をしながらの開催です。>

先にもお知らせしていますが、今年の運動会は9月12日(土)に、3歳以上児のクラスごとの開催となります。雨天の場合は、翌週のクラスの予備日に保育の一環としての参観形式での取り組みとなります。観覧も保護者のみに制限させていただきます。新型コロナ対策をしながらの取り組みですが、ご理解とご協力ををお願いいたします。詳細は、後日お知らせいたします。

お盆期間中の保育にご協力をいただきまして、ありがとうございました。